

## Gilles Aguilar - Photographe amateur

Né en 1957 je suis ingénieur en environnement spécialisé dans l'aménagement urbain. J'ai travaillé en profession libérale ces 10 dernières années ce qui m'a donné l'occasion de vivre ma passion pour la photo en parallèle du bureau d'études que j'ai créé. Je suis passionné par la photo de danse et la recherche du mouvement au plus près des danseurs.

Initié jeune à la technique argentique (le numérique n'existait pas dans les années 1970) j'ai toujours aimé prendre des clichés de la vie quotidienne dans ce qu'elle a de plus authentique. Je me considère comme un photographe de reportage et je recherche l'instant pris sur le vif, dans la lumière et les conditions du moment.

J'accompagne certaines compagnies travaillant avec les amateurs et les jeunes danseurs débutants car la spontanéité m'intéresse autant que la virtuosité.

Je fais principalement des photos en fonction des réseaux d'amis avec qui j'ai des affinités : les enseignant et étudiants le Lyon 1 / 2 / 3 ou de l'INSA de Lyon, du Pôle en Scènes à Bron, de la Cie Acte dans le 8e arrondissement...